
令和４年１２月２３日 

 

令和４年度 第２回 大阪府立東住吉支援学校 学校運営協議会 実施報告書 

 

大阪府立東住吉支援学校 

校 長  甲斐 俊夫 

日時 令和４年１２月９日（金） 午後２時～午後３時 

 場所 大阪府立東住吉支援学校  調理室 

 委員 五位塚和也 船戸正久 北畠正寛 羽室剛 藤坂美穂 

（欠席）冨田万由子 

 学校 甲斐俊夫（校長） 坂田享介（教頭） 造田明徳（教頭） 

萬井俊治（首席） 蔵本真澄（首席） 池田浩明（首席） 

中尾葉子（首席）              （欠席）山下尚亮（准校長） 

議題 

 

（１）校内見学             （２）副会長選出 

（３）令和４年度学校経営計画について  （４）教科書採択について 

（５）今後の予定について 

協議 

要旨 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１） 校内見学について→１４時より（肢）部門の授業見学、備蓄の保管場

所を回った。 

【質問及び意見聴取】 

・送迎バスの事故が続いているが、対策はとっているか？ 

    →チェック体制をしっかりしている。（乗車時に「〇」をし、降車 

時に「斜線」を入れる） 

     降車後の見回りも強化している。 

   ・授業では、ICTを積極的に使われていた。いろいろな教材を使ってい

てよかった。 

   ・備蓄の保管場所について水害対策は大丈夫か？ 

    →現状から体育館（３階）へ移動を予定している。 

   ・医療的ケアの福祉避難所について、大阪府の支援学校は福祉避難所

に全部なっているのか？ 

    →本校は福祉避難所ではない。学校によって異なる。本校には医療

的ケアの児童生徒がいるので自助的に電源確保など準備を進めて

いる。 

 

（２） 副会長選出→冨田様に依頼。全会一致で決定。 

 

 

 



 

 

 

（３） 学校経営計画について→３点（１０周年、働き方改革、センター的役

割）について説明。 

・働き方改革について：電話機交換（オートアテンダントにし、受付時

間を８時から１７時にした）、全教職員にアンケート実施。 

・センター的役割について：コロナへの対応が落ち着き、相談件数が

増えてきている。 

【質問及び意見聴取】 

   ・緊急時の連絡方法について（１２月より本校の電話がオートアテン

ダントになり、受付時間が８時から１７時になった） 

    （肢）では児童生徒の体調の急変、（知）では、帰宅時間が遅い、行

方不明、事故などがありえる。PTA役員は聞いていたので理解してい

るが、聞いてない他の保護者は不安に感じている。  

    →保護者の声を受け止めて、今後対応を検討する。他校や他市町村

はどうしているのか確認する。 

    

（４） 教科書採択について→（知）（肢）６学部分の採択について説明。 

（５） その他：矢田地域の大規模工事について 

        →教育の森が工事範囲に入っている。 

車両通行が狭くなることはなく、スクールバスに影響はな

いと業者から聞いている。 

自力通学生には配慮していく。 

            

（６） 今後の予定について 

第３回は２月頃で実施する。 

協議 

資料 

 

・令和４年度 学校経営計画および学校評価 

 （肢体不自由教育部門 知的障がい教育部門） 

・令和４年度使用教科用図書選定理由一覧表 

備考 傍聴者【 ０ 】名 

 


